



Profesores y universitarios de Zamora, llamados a elegir al nuevo rector

J. C.

Un total de 31.974 universitarios de toda la Universidad de Salamanca están llamados a las urnas para elegir al rector de la institución educativa en las votaciones que tendrán lugar el próximo 21 de noviembre, según los datos facilitados por la Junta Electoral, tras la publicación del censo provisional.

El número de votantes en los diferentes sectores se divide entre: profesorado doctor con vinculación permanente (1.190), resto de categorías del Profesorado, excepto Asociado (277), Ayudantes y personal Investigador en formación (275), Profesorado Asociado (704), Estudiantes de Doctorado, Posgrado, Títulos Propios y Licenciados (2.856), Estudiantes de Grado (25.026), Estudiantes de Títulos Propios no Licenciados (449), Personal de Administración y Servicios (1.197).

El actual rector, Daniel Hernández Ruipérez, volverá a presentarse para la reelección.